
 
 
  
Beschluss: 

 

Abstimmungsergebnis 
Einstimmig, zwei Enthaltungen 

 
Es wird folgende Resolution beschlossen: 
 
„Der Rat der Gemeinde Marienheide ist irritiert über die wieder aufgekommene 
Diskussion zur Weiterführung des Eisenbahnverkehrs nach Marienheide und die 
Reaktivierung der Bahnstrecke Marienheide – Brügge. 
 
Er appelliert an alle Verantwortlichen, die bisherigen Zielsetzungen beizubehalten 
und mit großem Druck die Wiederinbetriebnahme der Schienenverbindung 
Marienheide – Brügge voranzutreiben. 
 
Es ist für die Entwicklung unserer Region mitentscheidend, dass möglichst schnell 
der durchgängige schienengebundene Verkehr zwischen dem Rheinland und 
Westfalen wieder aufgenommen wird. Nur so kann der mittlere Oberbergische Raum 
wieder eine unmittelbare Anbindung an den Zentralbahnhof Hagen erhalten und für 
den südwestfälischen Raum wird der direkte Anschluss an den Großraum Köln 
erreicht.“ 
 
Die Resolution richtet sich an: 
 

o das Verkehrsministerium NRW, 
o die Landtagsabgeordneten des Oberbergischen Kreises, 
o den Landtagsabgeordneten Bernd Schulte, Lüdenscheid, 
o die Landräte des Märkischen und des Oberbergischen Kreises, 
o die Bürgermeister der Städte Meinerzhagen, Kierspe, Halver und 

Lüdenscheid zur Information der Vorsitzenden ihrer Kreistags- und 
Ratsfraktionen, 

o IHK Köln, Zweigstelle Gummersbach und 
o Einzelhandelsverband Gummersbach. 

 

 


